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Mejora de la perspectiva es un logro de José Antonio Meade 

 
 
MARICARMEN CORTES: Dos muy buenas noticias: por un lado se confirma que Standard and 
Poor’s, lo acaban de anunciar, la agencia evaluadora, sube la perspectiva de la deuda 
mexicana de negativa a estable, esta es una muy buena noticia y es un logro de José 
Antonio Meade, secretario de Hacienda, porque estábamos a un tris de que nos fueran a 
bajar la calificación, de que la fuera a bajar Standard and Poor’s, y hoy eleva la 
perspectiva, no sube la calificación, eleva la perspectiva de negativa a estable. 
 Y la otra buena noticia es que finalmente se confirma, ya lo había anticipado el 
secretario de Turismo, Enrique de la Madrid, pero hoy lo confirma la Organización Mundial 
de Turismo, fuimos el octavo país más visitado en 2016, estamos en el octavo lugar en el 
ranking mundial.  
 
MARCO ANTONIO MARES: Muy buenas noticias, esto que hoy se está dando a conocer, hace 
apenas unos minutitos Standard and Poor’s Ratings mejoró la perspectiva para México de 
negativa a estable, debido a la disminución de los riesgos relacionados a la deuda pública. 
La calificación por Standard and Poor’s refleja la trayectoria de sus políticas fiscal y 
monetaria prudentes, y la pronta reacción del gobierno mexicano a los recientes shock’s 
negativos, disminuirá el ritmo de acumulación de deuda.  
 Es sin duda un voto de confianza en los fundamentos macroeconómicos del país y al 
buen desempeño de la economía nacional. Es también resultado de un trabajo contundente 
de la Secretaría de Hacienda encabezada por José Antonio Meade, y por lo pronto yo creo 
que esta noticia es más que alentadora, porque no hace mucho, la perspectiva era en el 
sentido contrario, de que México pudiera tener un descenso en su calificación precisamente 
por el tema de la creciente deuda, más que por el monto acumulado, por la velocidad con 
la que venía creciendo, y que se esperaba que cerrara en alrededor del 50 por ciento del 
Producto Interno Bruto como proporción y pues a partir de las medidas que ha venido 
tomando el gobierno mexicano, la Secretaría de Hacienda, a partir de que José Antonio 
Meade tomó las riendas de la dependencia, se ha venido comprometiendo en un proceso de 
consolidación fiscal, de reducción de la deuda y con estas medidas que se han tomado pues 
muy probablemente cierre en 48 por ciento como proporción del Producto Interno Bruto en 
lugar del 50 por ciento.  
 Hay que recordar también que vino a ayudar en esta tendencia este monto de 
recursos del Banco de México que acumuló, y que no son utilidades, son remanentes del 
Banco de México y que son transferidos a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público y que 
en un 60 por ciento se han destinado a la reducción de la deuda. Buenas noticias sin luga a 
dudas.  


